

Rinden homenaje a Camilo y Che en círculo infantil

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Domingo, 18 Octubre 2020 14:35

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 442



En el círculo infantil «XX Aniversario del Asalto al Cuartel Moncada» celebran de manera sencilla la jornada Camilo-Che, que ocupa a toda Cuba del ocho al 28 de octubre.

El homenaje a Ernesto Guevara de la Serna y Camilo Cienfuegos Gorriarán lo muestran a través de una exposición fotográfica organizada por el sindicato y las organizaciones políticas en coordinación con la dirección del centro, según Anadelsis Pérez Barbosa, maestra de preescolar en el centro.

“El tributo al Guerrillero heroico y al Héroe de Yaguajay es de gran significación para la formación de valores en los infantes.

Es muy importante dar a conocer a las nuevas generaciones desde temprana edad los valores de los héroes de la patria, sobre todo de su amor por ella y la entrega a la obra revolucionaria.

Nuestros niños se identifican de una manera especial con estos héroes a partir del montaje de la exposición y la participación directa de ellos, sobre todo los de preescolar y quinto año de vida, de una manera intencionada donde les explicamos los distintos momentos de la historia”, aseveró.

Estos grandes héroes de la patria son dignos de este homenaje por constituirse guías para cada generación de cubanos.

Rinden homenaje a Camilo y Che en círculo infantil

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Domingo, 18 Octubre 2020 14:35

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 442

La Jornada transcurre en medio de los requerimientos que impone la Covid-19, sin perder ni un instante el sentido de patriotismo conque siempre se ha hecho.